



Micro-Forêt

Collège Gérard Philippe

## Premiers coups de bêche pour la pépinière

publié le 15/10/2021

### Les 3e Sorel sont à l'œuvre pour la planète !

Le jeudi 14 octobre 2021, nous, les élèves de 3e Sorel, avons présenté le projet MICROFORET à toutes les classes du collège. Nous avons de plus confié à chaque classe une plante. Chaque classe doit à partir de ce jour la déposer dans une salle du collège et en prendre soin : il faut l'arroser un peu toutes les semaines, ou tous les deux mois si c'est une plante grasse, et vérifier l'ensoleillement. Un élève devra l'emmener chez lui à chaque vacances, puis la ramener en classe.

Le vendredi 15 octobre 2021, nous avons commencé à préparer la terre derrière les salles 40 pour accueillir une pépinière. Une pépinière est un espace où l'on plante des graines, des noyaux, des pépins pour faire pousser des bébés arbres.

Pour préparer le sol, nous avons retourné la terre avec une fourche à bêcher, puis nous avons mélangé du sable à la terre pour assurer son aération. Cette étape du projet s'est réalisé avec M. Etcheverry et avec l'aide et les précieux conseils de M. Franck Van Hoorde.

Un article des 3e Sorel

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.